

## CHRONIQUE ROMAINE

### Un nouveau docteur de l'Eglise

Dans sa séance du 11 juillet dernier, la Sacrée Congrégation des Rites a examiné une cause d'intérêt général : l'extension à l'Eglise universelle de l'office et de la messe en l'honneur de saint Bède, dit le Vénérable, avec adjonction du titre de docteur. La collation de ce titre, aussi rare qu'importante, a été préalablement l'objet d'une procédure spéciale avec examen approfondi de tous les écrits de saint Bède le Vénérable et de l'utilité qui en est résultée pour l'Eglise. Sur le rapport du cardinal Mazzella, la Sacrée Congrégation a décidé de solliciter du Souverain-Pontife le décret portant concession du titre de docteur de l'Eglise en faveur de l'illustre saint de l'Eglise anglo-saxonne.

### Quarante-neuf martyrs

En même temps que le décret relatif à la prochaine canonisation du Bienheureux Jean-Baptiste de La Salle, le Souverain-Pontife a publié un autre décret. C'est le décret concernant la béatification ou déclaration du martyr des Vénérables serviteurs de Dieu : Jean-Gabriel Dufresse, Pierre Dumoulin Borie, François-Isidore Gagelin, Auguste Chapelaine, Jean-Charles Cornay, Jean-Louis de Gonzague Bonnard, François Jaccard, Joseph Marchand et autres missionnaires de la Société des Missions étrangères de Paris, qui, avec beaucoup de fidèles de leurs chrétientés, en tout 49 martyrs, confessèrent héroïquement la foi en Chine, au Tonkin et dans la Cochinchine, à la fin du XVIII<sup>e</sup> siècle et au commencement du XIX<sup>e</sup>. Trois autres qui sont morts dans la prison, avant leur exécution, ont été différés à une congrégation ultérieure.

### Le nouveau secrétaire de la Propagande

Le Saint-Père a confié le poste important de secrétaire de la Propagande à Mgr Savelli-Spinola. Ce prélat, jeune et très-méritant, est Français, et, sauf erreur, c'est la première fois qu'un Français est nommé secrétaire de la Propagande.